

PENDIM

Eratkan Silaturahmi, Babinsa Wonosari Hadiri Pertemuan Rutin RT Desa Binaan

Budiyanta - KLATEN.PENDIM.ID

Jan 16, 2024 - 10:49



Eratkan Silaturahmi, Babinsa Wonosari Hadiri Pertemuan Rutin RT Desa Binaan

KLATEN – Rukun Tetangga (RT) adalah organisasi masyarakat yang dibentuk melalui musyawarah mufakat masyarakat setempat dalam rangka memelihara dan melestarikan kerukunan kehidupan masyarakat antar tetangga berdasarkan kegotong-royongan dan kekeluargaan.

Dengan adanya pertemuan RT di wilayah binaan, Serka Joko Sri Murningsih Babinsa Desa Duwet Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) menghadiri Pertemuan Rutin Bulanan RT yang bertempat di Dukuh Tinggen Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (15/1/2024)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Sekdes Duwet Rachmat Prayudi, Babinsa Desa Duwet Serka Joko Sri Murningsih, Bhabinkamtibmas Desa Duwet Bripka Lestariyono, Ketua BPD Desa Duwet Hendro S.Pd, Ketua RT 2 Yudi Hermantoro.

Serka Joko Sri Murningsih mengatakan bahwa Pertemuan RT sangat penting untuk membangun kekompakan dan kepedulian serta persoalan hidup di tengah masyarakat.

“Fungsi pertemuan RT sangat efektif untuk menyelesaikan persoalan-persoalan yang muncul di tengah masyarakat. Dari persoalan sederhana seperti keamanan warga sampai keamanan negara seperti mengantisipasi bahaya terorisme dan radikalisme dapat terurai dari pertemuan tersebut,” ungkap Serka Joko Sri Murningsih

“Dalam hadirnya pertemuan RT ini, selaku Babinsa kami memberikan himbauan dan mengingatkan jangan ada perpecahan warga, setiap permasalahan di wilayah diselesaikan secara musyawarah dan kita selalu menjaga persatuan dan kesatuan,” lanjutnya.

Yudi Hermanto selaku Ketua RT 2 Dukuh Tinggen menyampaikan bahwa pertemuan RT di dukuh Tinggen untuk membahas berbagai hal terkait perkembangan lingkungan tempat tinggal, informasi terbaru dan terupdate dari desa.

“Pertemuan ini untuk menyampaikan informasi apapun yang berkembang di masyarakat baik perkembangan lingkungan, seputar informasi di desa maupun musibah,” ujar Yudi Hermanto

“Kami selaku Ketua RT 2 Dukuh Tinggen juga mengucapkan terimakasih kepada Babinsa Desa Duwet dan Bhabinkamtibmas Desa Duwet yang berkenan hadir dengan memberikan himbauan-himbauan demi kebaikan warga, semoga hubungan yang baik ini terjaga dengan baik,” pungkasnya. (Red)